



Urkunden und Präsente: Bei der Jahreshauptversammlung des TSV Grafhorst wurden unter anderem Mitglieder geehrt.

FOTO: PRIVAT

TSV Grafhorst freut sich über 34 neue Mitglieder

Hauptversammlung wählt Jan Wenzel für zwei weitere Jahre zum Ersten Vorsitzenden

GRAFHORST. Auf ein erfolgreiches Jahr blickte der TSV Grafhorst jetzt auf seiner mit 60 Mitgliedern gut besuchten Jahreshauptversammlung zurück. Sattete 34 Neuzugänge, die sich auf alle Sparten verteilen, durfte der damit 332 Mitglieder große Verein im vergangenen Jahr begrüßen, was vor allem der engagierten Arbeit der Trainer und Übungsleiter zu verdanken ist.

Auch die Berichte der einzelnen Spartenleiter bestätigten eine rege Teilnahme in den einzelnen Gruppen. Das aktive Vereinsleben spiegelte

sich ebenso bei sämtlichen Veranstaltungen wider. Sportwoche, Spielenachmittag, lebendiger Adventskalender und vieles mehr: Die Aktionen

des Vereins waren vielfältig und stets gut besucht.

Die anstehenden Neuwahlen bestätigten den Ersten Vorsitzenden Jan Wenzel einstimmig für weitere zwei Jahre im Amt. Auch Ingo Faber als

stellvertretender Kassenwart, sowie Günther Müller als Kassenprüfer wurden von den anwesenden Mitgliedern erneut gewählt. Benjamin Rose stellte sich dem Amt des Schriftführers nicht zur Wiederwahl. Sein Amt wird ab sofort von der Spartenleiterin für Fitness- und Gesundheitssport, Nicole

Köppen. Nach Verlesung der schriftlichen Grüße des Bürgermeisters Klaus Wenzel bedankte sich außerdem der Ehrenvorsitzende Burkard Köppen bei allen, die das Vereins-

leben so positiv mitgestalten. Allerdings äußerte er gleichzeitig seinen Wunsch nach mehr Präsenz des Vereins bei Anlässen wie Beerdigungen oder etwa dem Volkstrauertag.

Auszeichnungen mit Urkunde und Präsent gab es in diesem Jahr für Friedrich-Wilhelm Märtens (60 Jahre), sowie für Annelene Springborn, Evelyn Berndt und Torsten Rieke (jeweils 50 Jahre). Für langjährige Treue gegenüber dem TSV wurden außerdem Gerhard Rose und Evelyn Berndt in den Ältestenrat berufen.

